

DEUTSCH-RUSSISCHER JUGENDAUSTAUSCH

MOSKAU - GERA

5.04.2015-12.04.2015

ORGANISATION UND DURCHFÜHRUNG: „KINDER BEWEGEN“ E. V.



Stiftung
Deutsch-Russischer
Jugendaustausch



HEUTE IST SCHON UNSER LETZTER AUSFLUG UND ZUGLEICH 2. HÖHEPUNKT MIT DER EIGENS IN DEN 7 TAGEN ENTSTANDENEN CHOREOGRAPHIE ZUM TANZPROJEKT „FLASHMOB“!

WEIL DIE UMSTEIGEZEITEN IN DER BAHN ZIEMLICH KNAPP SIND, HABEN WIR EINEN BUS GECHARTERT! TREFF IST DER BAHNHOF GERA UND DANN GEHT'S LOS!

AUF DEM PARKPLATZ IN DER PAUSE WIRD NOCHMAL DER TANZ GEFESTIGT, DIE SCHÜLER HABEN IHN SICH SELBST AUSGEDACHT UND GEMEINSAM ERARBEITET! TOLL!

WER SICH NICHT TRAUT, MUSS NICHT MITMACHEN UND WIRD ZUM ANFEUERN BENÖTIGT!

ALLE HABEN IHR T-SHIRT MIT! UNSER „FLASHMOB“ STEHT IM INTERNET !

(YOUTUBE - DEUTSCH-RUSSISCHER JUGENDAUSTAUSCH MOSKAU-GERA 2015)

GEMEINSAM EROBERN WIR DIE TERRASSEN, DORT SIND VIELE KÜNSTLER ZU SEHEN! DER TREFFPUNKT IST WIEDER DIE SEMPEROPER! WER AM SONNTAG FRÜH KEINE ZEIT HAT, VERABSCHIEDET SICH SCHON UND TAUSCHT E-MAIL ADRESSEN!